Thaumaturge. A Lisbonne, on restaure à cette occasion l'église Saint-Vincent, où repose la dépouille mortelle de la mère de saint Antoine. La municipalité a fait don d'un vaste terrain, sur lequel le Co aité des fêtes du centenaire fera construire un patronage de jeunes gens. L'Ordre Séraphique ne pouvait rester indifférent au milieu du mouvement extraordinaire qui entraîne tous les peuples aux pieds de saint Antoine, et qui s'accentuera encore davantage cette année du 7me centenaire de sa naissance. Si je ne craignais de commettre une indiscretion je vous ferais connaître le projet qu'on vient de former d'une Académie solennelle qui se tiendrait dans notre Collège à la fin de cette année, en l'honneur de saint Antoine, et à laquelle les jeunes religieux seraient spécialement invités à prendre part. J'espère pouvoir vous en parler en détail dans ma prochaine correspondance.

Bibliographie franciscaine. — On nous écrit de Quaracchi, que le 7me volume des œuvres du seraphique Docteur saint Bonaventure va paraître incessamment. Il contient la fin du commentaire sur la Sainte Ecriture.

Son Eminence le Cardinal Rampolla vient d'écrire, au nom du Souverain Pontife, à M. l'abbé de Surrel de Saint Julien, l'auteur bien connu de la Vie du R. P. Joseph Aréso, le restaurateur de l'Ordre en France, et de celle du bienheureux Bernardin de Feltre (1), pour le féliciter de ses travaux historiques. Il le loue en particulier d'avoir relevé dans ces deux ouvrages les services que l'Eglise et les Ordres Religieux ont rendus à la société civile. Cette lettre est en même temps un precieux encouragement pour l'infatiglible écrivain, et une recommandation autorisée auprès de ses lecteurs.

**

Le vénérable Théophile de Corté. — La cause de notre Vén. Théophile de Corté, qui avait eté suspendue, il y a deux ans, vient d'etre reprise à la Sacrée Congrégation des Rites et est maintenant en bonne voie. Le 15 de ce mois aura lieu au Vatican une des dernières réunions preparatoires, et nous

⁽¹⁾ Ces deux ouvrages se trouvent à l'impremerie des Franciscaines Milisionnaires de Marie, a Vanves, près Paris.